

HECHOS RELEVANTES

En sesión de Directorio celebrada el 24 de Mayo de 2012, el Directorio de la Sociedad aceptó la renuncia de las siguientes personas:

De don Andrés Sáenz Mc Manus al cargo de Director de la Sociedad a partir del día 24 de Mayo de 2012, designando en su reemplazo a don Francisco Guzmán Molina, quien desempeñara sus funciones hasta la celebración de la próxima Junta Ordinaria de Accionistas.

De don Pablo Díaz Albrecht al cargo de Gerente General a partir del día 01 de junio de 2012, designando en su reemplazo a don Phillip Stockins Abascal.